

Crozon

Samedi 27 octobre 2018 le Télégramme

Rapprochement avec Brest métropole : où en est-on ?

Les critiques se multiplient à propos du questionnaire en ligne concernant la fusion entre la communauté de communes de Crozon et Brest Métropole. Daniel Moysan, président de la communauté de communes de Crozon, a tenu à y répondre dans un communiqué.

Il met en avant que l'étude a été lancée en mars 2018, rappelant que les élus se réunissent depuis lors « régulièrement ».

« Parallèlement, afin d'enrichir cette

étude, ajoute-t-il, un questionnaire permettant de mesurer les attentes et les craintes de la population des deux territoires a été lancé ». Il est à retrouver sur les deux sites Internet des instances.

Un débat constructif à venir

« La synthèse de cette étude ainsi que les résultats de l'enquête auprès des habitants seront présentés lors d'un second séminaire réunissant l'ensemble des élus des deux territoires en

décembre. Il permettra à chacun des élus de prendre connaissance des avantages et inconvénients de cet éventuel rapprochement », indique Daniel Moysan.

Pour l' élu, « c'est à ce moment qu'un débat constructif, s'appuyant sur des éléments étayés et vérifiés, pourra s'engager et que chacun pourra alors se prononcer en connaissance de cause ».

Le questionnaire est en ligne jusqu'au dimanche 4 novembre 2018.